

REQUERIMIENTO DE EXPRESIÓN DE INTERÉS (REOI)

Referencia REOI: SISTEMA DE VIDEOVIGILANCIA CENAF-RUMICHACA.	Fecha: 29 de mayo de 2023
--	---------------------------

La Organización Internacional para las Migraciones (OIM) invita a los proveedores interesados y elegibles a enviar su Expresiones de interés (EOI) con respecto a la provisión de los requisitos que se describen a continuación. El propósito del REOI es identificar proveedores que deseen participar en un próximo proceso de contratación.

Descripción	<p>Contexto: La seguridad es un elemento indispensable para realizar cualquier actividad, los sistemas electrónicos de seguridad son una herramienta que nos permiten almacenar, identificar, analizar y optimizar la reacción operativa, ante un evento riesgoso, con la analítica nos permite determinar actitudes y acciones de personas que podrían generar un riesgo tanto a la infraestructura como a las personas. Los sistemas de seguridad actualmente permiten Data análisis, estadísticas, y registros históricos de información, integración con plataformas para la correlación de datos, así como informes ejecutivos para inteligencia de negocio, big data y predicción analítica.</p> <p>Requerimiento: El equipamiento que se pretende implementar en las instalaciones del área de Migración Ecuador en el Puente Internacional Rumichaca se basa en una solución integral de alta tecnología, con el fin de mejorar la seguridad interna y externa, recolección de datos estadísticos, prevención y reacción de eventos. La solución tecnológica deberá contar con equipamiento de cámaras de alta resolución con capacidad de reconocimiento facial, detección de vehículos, placas. El sistema y cámaras deberán permitir tener el control de personas y vehículos, precautelar los bienes y la seguridad de las personas que transitan por frontera.</p> <p>Características esperadas de los productos y/o servicios:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Los bienes deberán ser nuevos, no usados, no remanufacturados, no repotenciados y, donde se adquiera más de uno, deberán ser todos de la misma marca. • Los equipos adquiridos deberán ser instalados, configurados y puestos en funcionamiento en las instalaciones del Centro Nacional de Atención en Frontera de Rumichaca. • El oferente deberá cumplir con las condiciones de las transferencias tecnológicas correspondientes (manuales de operación y procesos). • Las licencias de software necesarias para el funcionamiento del sistema de video vigilancia y analítica de datos deberán ser a perpetuidad • La garantía de los ítems contra de fabricación deberá ser de al menos 3 años desde la fecha de entrega formal. • Garantía de Vigencia tecnológica, 3 años. • Soporte técnico por el tiempo de garantía. <p>Presupuesto: El presupuesto referencial máximo para la implementación del proyecto (Centro de Mando y análisis, Equipamiento total en Migración Rumichaca) es de \$USD 50,000.00 dólares americanos, más impuestos.</p>
Plazos	<p>hasta las 13h00 del lunes, 05 de junio de 2023</p> <p>**Nota: posterior a la recepción del EOI se remitirán los Términos de Referencia finales para el levantamiento de las ofertas técnica y económica.</p>

Contenido de la EOI	<p>La EOI debe incluir la siguiente información: (no más de 2 hojas)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Breve presentación de la empresa y referencias que demuestra su experiencia específica para participar en este próximo proceso de contratación. • Manifestación de interés (EOI). • Información de contacto: nombres y dirección completos, país, número de teléfono, dirección de correo electrónico, sitio web, <u>número de RUC</u> y persona de contacto.
Método de envío	<p>Las expresiones de interés se deben enviar por correo electrónico de la siguiente manera:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Dirección de correo electrónico: procurement_ec@iom.int • Formato de archivo: PDF. • Los nombres de los archivos deben tener un máximo de 60 caracteres y no deben contener ninguna letra o carácter especial que no sea del alfabeto/teclado latino. • Todos los archivos deben estar libres de virus y no corruptos. • Tamaño máximo del archivo: 5 MB. • Asunto obligatorio del correo electrónico: SISTEMA DE VIDEOVIGILANCIA CENAF-RUMICHACA. • Deberá recibir un correo electrónico acusando recibo.
Contacto para correspondencia y aclaraciones	<p>E-mail: procurement_ec@iom.int</p>
Condiciones REOI	<p>Esta Solicitud de Expresión de Interés no constituye una solicitud, OIM Ecuador se reserva el derecho de cambiar o cancelar el requisito en cualquier momento durante la EOI y/o el proceso de solicitud posterior.</p> <p>OIM Ecuador también se reserva el derecho de exigir el cumplimiento de condiciones adicionales a medida que se emitan los documentos de contratación finales.</p> <p>Las invitaciones a participar o las solicitudes de propuestas y cualquier orden de compra o contrato posterior se emitirán de acuerdo con las reglas y procedimientos de OIM Ecuador.</p>